

# LE CAMPING DES DEUX-PONTS



Depuis son ouverture en 1986, le camping des Deux-Ponts de notre commune a su, au fil des années, fidéliser les touristes. Ses emplacements du bord de Marne sont les plus demandés par de fervents pêcheurs qui n'hésitent pas à louer à la saison.

Outre les pêcheurs, les touristes les plus nombreux restent ceux qui s'arrêtent chez nous sur la route des vacances (à l'aller comme au retour). Certains, si le temps s'y prête et qui n'ont aucune contrainte de temps, en profitent même pour prolonger leur séjour francilien.

Les camping-caristes sont dirigés vers la Halte Nautique (propriété de l'Agglomération de Chaumont) afin d'y recharger leur batterie (aussi bien pour le véhicule que pour le chauffeur). Aucune installation pour camping-car n'a été prévue au camping. On y retrouve également de fidèles touristes qui n'hésitent pas à revenir d'une année sur l'autre.

On ne manque pas de voir beaucoup de ces vacanciers, à pied ou en vélo, se rendant faire leurs courses dans le village ou en balade sur le chemin de halage. Comme la météo est favorable, nul besoin de descendre dans le midi, surtout en cette période de pandémie.

Un chaleureux accueil leur est réservé. On leur souhaite un bon séjour au Camping des Deux-Ponts à Froncles dans un joli cadre de vie verdoyant.



**Annick CATTANI**

**Responsable de la Commission  
Tourisme-Environnement-Fleurissement**